
7 Pièces

250 m²

Réf. 5337220

4 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Proche  de  Monaco  une  propriété  Belle  Epoque  avec  vue  mer

imprenable,  360m2  habitables  (280m2  la  villa  principale  et  80m2  la

maison  d'hôtes)  dans  un  beau  jardin  méditerranéen  de  1

320m2.Récemment rénové.La villa est composée de: un grand salon /

réception  avec  cheminée,  coin  repas  et  cuisine  entièrement

équipée.Une  chambre  de  maître  avec  dressing  et  salle  de  bains  en

suite et 3 chambres avec salles de bains en suite, salle de télévision et

un  bureau.La  propriété  dispose  d'un  appartement  séparé  pour  les

invités  avec  un  salon,  une  chambre,  une  cuisine  et  une  salle  de

bains.Une piscine chauffée ...

Close to Monaco a Belle Epoque property with amazing sea-view, 360 m2 of living

space  (280  m2  the  main  villa  and  80  m2  the  guest  house  )  set  in  beautiful

mediterranean garden of 1320 m2 .Recently renovated.The villa is composed of :

a  large  living/reception  room  with  fire  place  dinning  area  and  fully  equipped

kitchen.A  master  bedroom  with  dressing  room  and  en-suite  bathroom  and  3

bedrooms  with  en-suite  bathrooms.TV  room  and  an  office.The  property  has  a

separate guests appartment with a living room, bedroom, kitchen and bathroom.A

heated swimming pool and a pool house, a covered outdoor gym ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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